



PLATAFORMA PRO SANIDAD PÚBLICA DE ASTORGA Y SUS COMARCAS

Manifiesto Mayos 2018

El vilipendio de la sanidad pública.

Esta tarde nos reunimos para presentar los Mayos, una denuncia más que hacemos sobre la situación de la sanidad pública. Esto es para el Ayuntamiento de Valderrey y para la Plataforma un modo más de manifestarnos, a ver si conseguimos que se empiece a escuchar a la ciudadanía.

En noviembre del 2016 nos reunimos los alcaldes en Astorga para poner de manifiesto las carencias de la Sanidad en las áreas rurales. Un año después se consiguió una reunión, se suponía que con el Consejero, Antonio María Sáez Aguado, vino finalmente el Gerente regional, Rafael López, debe ser que no valíamos la pena. En la reunión, después de aguantar un discurso, a los tres de siempre que planteamos los problemas se nos dijo que eran cosas puntuales, que no todos podíamos tener médico... la mayoría de los alcaldes asentían con la cabeza, como buenos corderines.

Nos mintieron:

- Nos dijeron que se cerraba el anillo radiológico y el personal sanitario podría ver las pruebas que nos hagan en cualquier punto de la comunidad, eso será siempre y cuando el sistema informático no falle y falla, mucho, cada 2 por 3.
- Nos dijeron que se implantaba Urología en un mes, pasaron 3 meses y el día de los Inocentes anunciaban la implantación de Urología, parecía una inocentada que fuera a venir solo un viernes al mes, pero no, era en serio.
- Nos dijeron que se cubrían las bajas médicas, prácticamente a diario denunciarnos que el consultorio de alguno de nuestros pueblos estará cerrado por libranza posguardia de médica o enfermero o ambos. Varios pueblos llevan un mes sin atención sanitaria, porque si el día que les toca pasar consulta allí salen de guardia, esos vecinos tendrán que esperar a que les vuelva a tocar.

¡Hartazgo de mentiras!

La Plataforma, mientras tanto:

- Siguió haciendo reuniones en los pueblos, recogiendo reclamaciones por escrito de muchos pacientes que fuimos aprendiendo a no solo patear en el bar, si no a ejercer nuestro derecho a la queja, al menos. Luego nos asombramos leyendo la ridiculez de las respuestas que se enviaron desde el despacho del Consejero.
- Fue a Valladolid a la manifestación del 20E, con la movilización de cientos de personas y decenas de autobuses.
- Denuncia la situación, escribe, informa a prensa, trabaja con otras plataformas...

El resultado: no han arreglado nada. Siguen mintiendo, maltratando a los pacientes y avocando a la despoblación de las áreas rurales.

Dice Aguado, el Consejero, que somos muy catastrofistas, realmente nos parece una catastrofe ver como asesinan a los pueblos. Dice que somos tremendistas, ciertamente nos parece tremendo que hinchen las listas de espera para terminar derivando hacia lo privado a los pacientes y a nuestros impuestos, mientras ellos se lucran con esto.

Gerente es el que gestiona y administra y nuestros gerentes: Concepción Domínguez y Rafael López gestionan muy bien sus amiguismos y los beneficios que nos exprimen. Y el partido al que pertenecen, (el PP, por si alguien lo dudaba) vota en contra de reducir las listas de espera; maltrata a los médicos que nos atienden reduciendo su poder adquisitivo en un 30%, haciendo que vayan de pueblo en pueblo con su propio coche, obligándoles a atender a 40 pacientes al día, más las acumulaciones de otros compañeros y con contratos precarios, que nadie quiere firmar.

Aprovechamos los Mayos para reinos, por no llorar, de esta situación tan dantesca.

Esperar más de 5 meses para una resonancia, con un volante preferente.

Ir a León por nuestros propios medios, esos que muchos de nuestros mayores no tienen.

Dejar de esperar las especialidades que nunca llegarán a Astorga, las que nos prometieron

Etcétera, etcétera, etcétera .

No hay voluntad política de mejorar la situación de la sanidad en las áreas rurales, lo denunciaremos y avisamos que seguiremos movilizándonos hasta conseguirlo.

La próxima cita a la que os emplazamos es el 26 de este mismo mes, cuando nos reuniremos con todos los Mayos de Astorga y comarcas, para visibilizar y denunciar lo precario de la situación.

Muchas gracias.

* Para contactar con la **Plataforma pro Sanidad Pública para Astorga y Comarcas**:

- Gaspar Cuervo: [\(+34\) 686199380](tel:+34686199380)
- Carmen Valderrey: (+34) 618772911
- Chayo Roig: (+34) 676579031
- Virginia Carro: (+34) 630382243

PLATAFORMA PRO SANIDAD PÚBLICA DE ASTORGA Y COMARCAS